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５－１

公 明 党 ４５番 今 井 久 敏

要 旨 答 弁 者 担 当 課

一 新型コロナウイルス感染症対策について 保健福祉部長 地 域 医 療 課

県は、新型コロナウイルス感染症のり患後症状の対策にど

のように取り組んでいるのか尋ねたい。

二 中小企業者の支援強化について 商工労働部長 経 営 金 融 課

コロナ禍において、中小企業者の相談体制の充実等により

経営支援の強化を図るべきと思うが、県の考えを尋ねたい。

三 コロナ禍から生活困窮者の暮らしを守る支援について 保健福祉部長 社 会 福 祉 課

県は、コロナ禍から生活困窮者の暮らしを守る支援策につ

いて、どのように周知しているのか尋ねたい。

四 子ども食堂の支援について こども未来局長 こども・青少年

政策課

県は、子ども食堂の支援にどのように取り組んでいくのか

尋ねたい。

五 地域共生社会の実現について 知 事 保健福祉総務課

地域共生社会の実現に向け、どのように取り組んでいくの

か、知事の考えを尋ねたい。

六 福島県版リトルベビーハンドブックの作成について こども未来局長 子育て支援課

県は、低出生体重児の成長と発達の記録手帳、いわゆるリ

トルベビーハンドブックの作成にどのように取り組んでいる

のか尋ねたい。
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要 旨 答 弁 者 担 当 課

七 子宮頸がんワクチンの接種について 保健福祉部長 地 域 医 療 課

１ 子宮頸がんワクチンの積極的な接種勧奨の再開に当た

り、相談体制を充実すべきと思うが、県の考えを尋ねた

い。

２ 県は、子宮頸がんワクチンの接種の推進にどのように取

り組んでいくのか尋ねたい。

八 ひきこもり対策の強化について 〃 社 会 福 祉 課

県は、中高年を始めとしたひきこもり対策にどのように取

り組んでいくのか尋ねたい。

九 ヤングケアラーの認知度向上について こども未来局長 児 童 家 庭 課

県は、ヤングケアラーの認知度向上にどのように取り組ん

でいくのか尋ねたい。

十 小名浜港のカーボンニュートラルポート形成計画について 土 木 部 長 港 湾 課

県は、小名浜港のカーボンニュートラルポート形成計画の

策定にどのように取り組んでいくのか尋ねたい。

十一 田んぼダムの導入について 農林水産部長 農 村 振 興 課

県は、水田に雨水を貯留する田んぼダムに対する稲作農

家等の理解促進にどのように取り組んでいくのか尋ねた

い。

十二 流域治水について 土 木 部 長 河 川 計 画 課

県は、流域治水プロジェクトをどのように推進していく

のか尋ねたい。
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要 旨 答 弁 者 担 当 課

十三 農村地域の活性化について 農林水産部長 農 村 振 興 課

県は、農村地域の活性化に向けた人材の確保にどのよう

に取り組んでいくのか尋ねたい。


